
大益 大好益茶业 大益五彩孔雀

产品名称 大益 大好益茶业 大益五彩孔雀

公司名称 广州市大好益茶业有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 广州市荔湾区山村安定首约18号自编南区A座3A
号

联系电话  13533703700

产品详情

现在我们去老挝、缅甸找古树茶。”李军说，老挝、缅甸与西双版纳交界的地方，山脉一致，茶树也一
样，不过那边对茶树的保护更加好，价格更便宜，他今年已经去那边看茶，并已经有了与当地村民合作
的意向。

消费走圈子 年耗过百万

在佛山茶协奔赴云南的同一时期，南海摄影家协会中部分爱茶的成员也赶到了云南，他们此行的目的除
了摄影，大益五彩孔雀，还有收茶。

这些茶客都是国皓在南海的茶圈子。3月23日，收茶回来的摄影家协会成员来到了国皓设在勐海的指挥部
内，十公斤一件的毛茶一袋一袋从车里抬了进来，这些毛茶有新班章老寨的，也有冰岛的，大益陈年谷
花茶秋香，其中新班章老寨的毛茶成交价是350 0元/公斤，冰岛是12800元/公斤。成员们来不及歇息，就
赶着写内挥(夹在普洱茶饼内的小字条)，成员们在内挥上签名，并注明年份和山头。佛山众天投资有限
公司总经理吴灿辉是南海摄影家协会成员，他也是一名爱茶客。他说，他每年都会来西双版纳，每次都
是自己收茶，自己写内挥，让朋友帮忙压几件(一件/42片)带回去，这些茶都是用来收藏。

茶圈对好茶的追求，让国皓在今年定位做好茶。国皓在大良的经销商邓先生表示，做产品，能让顾客群
更加集中。不过为何国皓选择做，他的一个经销商邓先生表示，做量的利润太低。

佛山茶协秘书长黄英认为，在普洱茶里，懂茶的人会追求更好的茶，大益龙印，不过毕竟是小众，大众
消费在普洱茶市场占据了很大的比例。

佛山茶商梁健容在2005年进入了云南，他坚持做量，而非小众的茶。他说，他的茶定价就是几十到几百
，在此之前就是靠批发，现在也是一样。

福缘翔的老板张强表示，“普洱的市场的确很大，我们在今年也打算推出两款普洱茶，这两款茶也是走
量。”福缘翔此前一直做的是红茶英红九号，但他的经销和代理商们反映，顾客群体中对普洱的需求很



大。张强认为，推出福缘翔的普洱，主要的一个原因是依靠这两款普洱，改变经销和代理商们单一红茶
的模式，并能够赚更多的钱。

而且是42片的包装，单片价格不过1000元。2012年的新茶到现在也就2个年头而已，根本谈不上陈化，完
全就是资本的结果，而2008年的布朗到现在起码也是6年的时间了，这个价格应该是市场能干接受的价格
，不存在明显不合理的地方。 其实大家心里都明白，只是谁也不想说出来而已。如果有疑为什么一款新
茶会卖到这么贵，那么有些人肯定会跳出来说，首先是这款茶比较好喝，大益，味道非常不错，二个就
是这个茶比较难找，发行数量有限。反正你不要，别人会要。

再拿常规品种7542来说，倒挂现象更是严重。2010年第二批后面的7542的价格一直徘徊在6200左右的价格
，而2013年，2012年的批的价格一发行就是7500元。也许某些人会说，7542的批是要比其他年份的第二批
要好，价格高也是合理的。但是对于7542的1301批来说比7542的002批竟然要贵出1300元之多，确实难以
理解。其实我们根据以往的数据来分析，7542的902批是比001批要稍微贵一点的，602-610的7542是高于70
1批次的。以往数据都显示，目前的这种价格体系存在非常不合理的地方，常人难以理解的地方。大益厂
自打嘴巴，难以自圆其说，其又想做又想立牌坊的心态路人皆知。

不断深化了这个概念，广大的茶友才看到了普洱收藏的希望和潜力。随之而来的就是目前盛世收藏普洱
的情景。刚才我们上面也讲到了布朗孔雀201是新茶之所以贵是因为它好喝，它之所以好喝是因为它的制
作技艺，还包括它的原料；甚至还有人说新茶比老茶好喝，有点想颠覆越陈越香的意思了。有些人之所
以要这个概念，就是想利用新茶狠捞一笔然后赶紧闪人。

刚走出厂门的新茶就要卖出老茶的价格这是不现实的，不管你如何，终究还是骗不了大家的，群众的眼
睛是雪亮的，市场终究还是要回归理性的。布朗孔雀的调整已经开始说明慢慢的已经有人在觉醒，不去
盲目跟风，搞乱市场。

在佛山，如果你喜欢穿梭于各茶庄，你或许经常能从销售员口中听到这些术语，你又是否知道它们究竟
代表着什么？在来西双版纳之前，佛山茶商高剑灵自己也不懂，他所能给顾客讲述的，也是厂家告诉他
什么，他再转述出去新茶价格高过老茶，收回去卖给谁？”在来云南之前，杨琴敏已经觉得有点悬。飞
机刚降落，与各寨合作的茶农就把电话打到了她这里，但几乎每个茶农都告诉她“涨价了”。

图片标准

纯料和拼配之争

普天同庆茶叶有限公司生产的是“普天源”系列产品，它不拼配，只做纯料，在它的产品上，除了公司
的logo，还会印上寨子的名字。在普洱这个市场，拼配和纯料没有矛盾，但存在争议。这个争议就来自
于：口感。

佛山古茶轩老板李军表示，国家是允许茶叶拼配的，拼配可以降低原材料的成本，但往往造成茶客喝不
出寨子的味道，只能记住编号，另外，拼配的茶也许放上十年、二十年就没有了那种优雅的香气。

支持拼配的邱元青认为，拼配也是不错的，茶叶之所以拼配，是利用不同茶的特性，取长补短，把口感



做到好，比如大益的拼配茶，就很讲究水质和茶质。

拼配也被列入了茶学的教科书中，只是每个不同的厂的拼配技术不同。杨琴敏和李军坚持做纯料，他们
认为这样才能喝出不同寨子的味道。

但如何定义纯料？这也让很多茶商困惑。国皓茶叶的老板潘坚认为，国家并没有定义什么才是纯，同一
个寨子还是同一株茶树？就算同一株茶树，向阳和向阴的茶叶味道也是不一样的。

高剑灵的茶就不使用某个寨子的名字，他给茶叶取了很多很好听的名字，诸如：守望千年、守望小乔。
他解释不用寨子的名字是“市面上名山名寨的货太多了”。

大益-大好益茶业-大益五彩孔雀由广州市大好益茶业有限公司提供。大益-大好益茶业-大益五彩孔雀是广
州市大好益茶业有限公司今年新升级推出的，以上图片仅供参考，请您拨打本页面或图片上的联系电话
，索取联系人：彭先生。
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